



# 学校だより

## 11月号

大阪市立阿倍野中学校

### 体育大会での結束力は文化祭に向けて



9月28日、晴天の中、第64回体育大会を実施いたしました。行進や開会式での規律ある姿に思わず拍手。また、どの競技も、みんな最後まであきらめず頑張る姿が感動的でした。

クラスの応援を通じて、いっそう深まったお互いの絆が、文化祭に向けてさらに大きな力となって、学級・学年で発表できることを期待しています。

#### 《体育大会結果》

	優勝	2位	3位	縦割り総合優勝
1年	1組	2組	3組	1組
2年	2組	1組	3組	学級旗優秀賞
3年	1組	3組	2組	3年2組

保護者の皆様には、子どもたちの応援に多数お越しいただきましたこと、お礼申しあげます。

### 後期生徒会役員決定

☆会長 津田 健吾 ☆副会長 入江 将文

☆書記 吉田 悠悟 ☆書記 為西 晴加

生徒会役員が学校のリーダーとしての力を発揮するには、皆さんの協力が必要です。委員会活動の充実をはじめ、だれもが主体的に取り組める生徒会活動をめざしてください。

### 第27回大阪市立中学校総合文化祭 ～舞台発表の部に出演しました。

吹奏楽部が、8ブロック音楽会の代表校として選ばれ、夏のコンクールで金賞を受賞した「蒼天の鳥たち」と「シェリーに口づけ」の2曲を住吉区民センターで演奏しました。パフォーマンスもまじえ、たくさんの方々に楽しんでいただきました。

最高の文化祭をめざして  
テーマ:「平成最後の文化祭!～気持ちを1つに個性を生かせ～」

11月2日(金)の文化祭に向けての取組が始まり、どの学年も拍車がかかっています。

1年生は展示と学年の舞台発表、2年生は学級ごとの舞台発表、3年生は学年の舞台発表です。また、吹奏楽部・科学部の舞台発表、教科・日本語教室・文化部・生徒保健委員会・PTA作品などの展示があります。

文化祭前日の1日(木)午後7時～8時に保護者の皆様の夜間展示見学を行います。(×生徒卒業生)

●1年生は、初めての

体育大会。みんな  
いい顔してます!



### 【3年生】進路懇談 19日(月)～22日(木)

保護者の方々および担任の先生等と話し合って、卒業後の進路について方向性を決めていきます。将来への展望に立って、自分の道を考えください。

### 秋のオープンスクール 11月1日(水)

★★★★★★★★★★

オープンスクール

保護者進路説明会

2限～4、5限

同日 15:00より実施

9:50～12:40

いたします。どの学年も、  
6限の授業はありません。

13:30～14:20

※上記の時間帯で、

★★★★★★★★★★

自由にご参観ください。

### 日本語教室より

文化祭に向けて展示や発表の準備を国際交流同好会のメンバーと一緒にすすめています。発表する2人は皆さんとの交流を楽しみにしています。

また、10月27日(土)に中国語弁論大会が、大阪府立難波支援学校で開催されました。

### PTA三校合同人権上映会のお知らせ

12月1日(土)、阿倍野中学校の多目的室で開催されます。大人のための人権上映会なので中学生のみなさんは参加できません。また、座席に限りがあるため、小学生のお子様の参加もご遠慮ください。

★10/13 土曜授業1～2名参観いただきました。★